



Medienmitteilung

Datum: 28.2.2019

Einbrecher an Grenze gestoppt

Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) haben am Grenzübergang Rheinfelden-Autobahn (AG) zweimal mutmassliche Einbrecher angehalten. In beiden Fällen wurde bei der Fahrzeugkontrolle Einbruchswerkzeug sichergestellt.

Rheinfelden (AG): Am Dienstag, 26. Februar 2019, versuchte ein 45-jähriger Rumäne über den Grenzübergang Rheinfelden-Autobahn in die Schweiz einzureisen. Abklärungen haben ergeben, dass der Mann in der Schweiz zur Verhaftung ausgeschrieben ist. In seinem Auto stellten die EZV-Mitarbeitenden diverses Einbruchswerkzeug fest.

Ebenfalls am Grenzübergang Rheinfelden-Autobahn konnten am Freitag, 22. Februar 2019, vier Georgier angehalten werden. Auch bei Ihnen wurde im Auto mutmassliches Einbruchswerkzeug gefunden – darunter zwei portable Gasbrenner sowie sechs Paar schwarze Handschuhe.

In beiden Fällen wurden die Personen für weitere Abklärungen der Kantonspolizei Aargau übergeben.

Für Rückfragen:

Michael Steiner, Mediensprecher
Eidgenössische Zollverwaltung (EZV)
Tel.-Nr. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Beilage:

Bild: Mutmassliches Einbruchswerkzeug (Quelle: EZV)